## 澤井市長の活動アルバム (9月分)

#### 「平成25年度実施主要事業の現場視察」(9月30日)



平成26年第3回定例会を控え、市議会議員の方々とともに、昨年度に実施された主要事業の現場視察を行いました。

## 「平成26年度警防技術練成会」(9月30日)



平成26年度警防技術練成会を実施いたしました。消防職員においては、日頃の訓練による心身の鍛錬や技術の向上に励み、安心安全を守ってくれていることに対し、とても頼もしく思います。今後も安全で迅速な警防活動の実施と、実践的な警防技術を習熟させ、いつ起こるかわからない災害時に備え、常に全力で安全なまちづくりに取り組んでほしいと激励しました。

#### 「地域防災ネットワークプロジェクト・防災訓練」(9月28日)



れ様でした。

中央小学校において、地域防災ネットワークプロジェクト協議会の皆さんによる防災訓練が行われました。参加された皆さんには、いつ起こるかわからない大地震に備え、防災に対する正しい知識を身につけていただけたと思います。今後もなお一層防災意識を高め、万が一の災害時には、我が身を守る手段として役立てていただきたいと願っております。児童並びに参加された皆さん、本当にお疲

#### 「消防職員より消防学校の卒業報告」(9月26日)



本市の消防職員4名が無事に消防学校を卒業し、その報告にきてくれました。 一人ひとりが凛とした姿勢での報告で、 大変頼もしく感じました。これから本市が取り組む安心安全のまちづくりの最前線で、市民の生命と財産を全力で守り、 誇り高く活躍してほしいと思います。

#### 「松原第五中学校・体育大会」(9月26日)



公務の合間をぬって、松原第五中学校の体育大会を拝見しました。生徒の皆さんが日頃の練習の成果をぶつけ合い、一生懸命競技に挑んでいる姿がとてもまぶしく感じました。今後も仲間との絆を大切にし、勉強やスポーツに全力で励んでほしいと思います。

#### 「バドミントンの大出竜輝さんからの全国大会出場・結果報告」(9月25日)



松原第四中学校2年生の大出竜輝さんが「JOC ジュニアオリンピックカップ・第33回全日本ジュニアバドミントン選手権大会」に出場し、結果報告にきてくれました。残念ながら思う結果が出なかったようですが、これからたくさん練習を重ね、技術を磨きながら心身ともに成長されることを期待しています。周りの人への感謝の気持ちを忘れずに、勉強やスポ

ーツを大いにがんばってくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。

## 「サッカーの山本光翼さんと岡村龍樹さんからの全国大会出場・結果報告」(9月22日)



「adidasCUP2014・第29回日本クラブユースサッカー選手権(U-15)大会」に出場した松原第三中学校3年生の山本光翼さんと、松原第二中学校2年生の岡村龍樹さんが、結果報告にきてくれました。ベスト32という結果で悔しい思いをしたそうですが、日頃の厳しい練習をのりこえ、関西の代表選手として全国大会に出場したことは、とてもすばらしいと思い

ます。この経験を活かし、これからも勉強やスポーツを大いにがんばってくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。

## 「秋の全国交通安全運動・駅前キャンペーン」(9月22日)



秋の全国交通安全運動・駅前キャンペーンが市内主要2駅で実施されるにあたり、河内松原駅周辺において啓発活動を行いました。このキャンペーンを機に市民の皆さんには交通安全に対する意識を高めていただき、交通事故のない安全なまちづくりに一層のご支援、ご協力をお願いいたします。

#### 「交通安全市民大会&セーフコミュニティ活動報告会」(9月21日)



交通安全市民大会&セーフコミュニティ活動報告会を開催させていただきました。本市がこれまでに培ってきた市民との協働の取り組みや関係機関との連携を大切にし、今後も継続してセーフコミュニティ活動における世界一安心安全なまちづくりを推し進めてまいります。

### 「松原ロータリークラブ創立50周年記念式典」(9月20日)



松原ロータリークラブ創立50周年記念 式典にお招きいただきました。松原ロータリークラブにおいては、幅広い社会奉 仕活動を通して、地域に密着した福祉活 動等を繰り広げられており、地域福祉に 関する多大なるご尽力に深く敬意を表し ます。今後とも、本市と皆さんの協働に よるまちづくりに一層のご支援、ご協力 賜りますようお願いいたします。

## 「第 17 回 SC 大阪グラウンドゴルフ大会 河内第 3 ブロック予選大会」 (9 月 19 日)



いと願っております。

「第17回SC大阪グラウンドゴルフ大会 河内第3ブロック予選大会」において、挨拶をさせていただきました。皆さんには日頃より様々な活動を通して、健康や生きがいづくりへの意識を高められ、明るい長寿社会の実現と高齢福祉の向上にご尽力を賜っております。今後もグラウンドゴルフを生涯スポーツのひとつとして大いに楽しみ、いつまでもお元気でいきいきとした生活を送っていただきた

## 「河合道場の皆さんからの大会出場結果報告」(9月19日)



空手の河合道場の皆さんが、様々な大会に出場し、結果報告にきてくれました。いきいきとした表情での報告に私も心がはずみ、大変うれしく思います。これからも周りの人への感謝の気持ちを忘れずに、お手伝いや勉強、スポーツを大いにがんばってくださいとお伝えしました。

## 「卓球の井上源市さん、石田勝子さんからの全国大会出場報告」(9月17日)



井上源市さんと石田勝子さんが「第30回全国スポーツ祭典卓球大会」への出場が決まり、その報告に来庁されました。常に勝ちたいという強い想いが原動力となっているということですが、怪我などには十分に留意され、良い成績をめざしてがんばってくださいと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。

#### 「飯尾源明氏の総務大臣表彰受章祝賀会」(9月15日)



栄えある総務大臣表彰を受章された飯 尾源明氏の受章祝賀会にご招待いただき ました。飯尾さんには多年にわたり様々 な火災予防活動により、地域の安全と市 民の皆さんの大切な命や財産を守るため に、多大なご尽力を賜っております。今 後とも本市と協働による取り組みに一層 ご協力いただき、安心・安全なまちづく りにお力添えをいただきますようお願い いたします。

#### 「台湾台北市文山区を訪問」(9月10日~12日)

台湾台北市文山区を訪問し、本市で初となる海外との友好都市協定を締結してまいりました。すでに、昨年よりセーフコミュニティ友好協定を締結しており、安心安全のまちづくりにおいて連携を深めてまいりました。今後はセーフコミュニティ活動はもちろん、教育やスポーツ、文化芸術、観光等、様々な分野で信頼関係を保ちながら継続した交流を図ってまいります。









#### 「第2回松原市防災会議」(9月9日)



第2回松原市防災会議を開催させていただきました。本市は自助・共助・公助の連携のもと、地域防災計画の改訂に着手し、市民・事業者・行政の協働による安心安全なまちづくりをより一層強化することに全力を尽くしてまいります。

## 「大阪府自動車整備振興会商工組合松原地区からの広島県大雨災害義援金」(9 月8日)



大阪府自動車整備振興会商工組合松原地区から広島県大雨災害義援金をお預かりしました。この度被災された方々に心からお見舞い申し上げますとともに、お預かりした温かいお志は日本赤十字社を通じて被災地にお届けします。

## 「松原市市制施行60周年記念映像主演女優・男優オーディション」(9月7日)



継承してまいります。

松原市市制施行60周年に向けて記念映像を作成するにあたり、出演していただく女優・男優のオーディションを行いました。「松原と私」というアピール課題を通して、改めて本市の魅力を感じ、存分に個性を発揮していただいたと思います。本市は60周年という節目の年を契機に、より一層市民の皆さんが誇りをもって住み続けられるまちづくりを未来へと

#### 「第24回まつバラCUPペタンク大会」(9月7日)



第24回まつバラCUPペタンク大会に参加しました。皆さんには日頃より本市のスポーツの普及と発展にご尽力を賜りながら、スポーツのまちまつばらを盛り上げていただき心からうれしく思います。これからもお一人おひとりが末永く健康を意識され、心身ともに元気で生きがいをもって活躍されることを願っております。

# 「ペタンク"松原トマト"・"松原そよかぜ"2 チームからの全国大会出場報告」(9月5日)



ペタンクチーム"松原トマト"の石田とき子さん、稗田トミ子さん、山口悦子さんと"松原そよかぜ"の小坂るみ子さん、竹之内早苗さん、田中知子さんが第29回日本ペタンク選手権大会への出場が決まり、報告に来庁されました。いきいきとした笑顔の報告を受け、私も心がはずみ、とてもうれしく思います。それぞれのチームで良い成績を目指し活躍してくださ

いと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。

#### 「最高齢者との面談&市内施設への訪問」(9月3日)

敬老月間にちなみ、市内の特別養護老人ホームの4施設を訪問しました。また、本市の最高齢者である男性(101歳)と、女性(110歳)を訪ね、ご長寿のお祝いに記念品を贈らせていただきました。皆さんのお元気そうなお顔を拝見し、たいへん嬉しく感じております。これからも1日1日を楽しく穏やかにお過ごしいただきたいと思います。



## 「インターンシップ大学生と面談」(9月1日)



近畿大学1年生の栗尾佳尚さんと、龍谷大学3年生の西淳志さんがインターンシップとして就業体験されており、その活動内容等の報告にきてくれました。お二人には、様々な経験を積み、志を高く保って将来の社会貢献につなげていただき、今後更なる飛躍に向けて活躍されることを期待しています。

## 「水泳の中田嵐志さんからの全国大会出場・結果報告」(9月1日)



松原第七中学校1年生の中田嵐志さんが、第37回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会に出場され、結果報告にきてくれました。決勝に残れなくてくやしい思いをしたそうですが、日々の厳しい練習を乗り越え、全国大会で活躍したことは貴重な経験になり、次へのステップにつながると思います。これからも家の手伝いや、勉強にも大いに

励み、周りへの感謝の気持ちを持ってがんばってくださいとお伝えし、がんばる市民応援 金を手渡しました。

### 「吉村尚己さんからの全国大会出場報告」(9月1日)



吉村尚己さんが、陸上競技で第14回全国障害者スポーツ大会への出場が決まり、その報告に来庁されました。数々の難関を突破し全国大会で活躍されることはとても素晴らしいことだと思います。怪我等には十分に留意され、いい成績がでるようにがんばってくださいと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。